



Carrera de mujeres de la Almom. RAMIRO

Almom entrega 21.300 euros para investigación

● El investigador Pandiella recogerá el cheque mañana en la cena benéfica

DL | LEÓN
■ El científico del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca, el doctor Pandiella, asistirá mañana a la cena benéfica de la Asociación de Mujeres Operadas de Cáncer de Mama (Almom) en la que se le hará entrega de un cheque por valor de 21.300 euros procedentes de la recaudación de la carrera de la mujer. Almom organiza la carrera para recaudar fondos para destinarlos a la investigación pero también para divulgar y dar a conocer las actividades que se realizan desde la asociación de León para la atención de mujeres operadas de cáncer de mama.

A la cena, que se celebrará en el hotel Tryp León, asistirá una amplia representación de la sociedad leonesa que apoya con su presencia el trabajo de la asociación en León. Habrá sorteo de regalos y baile y el precio del menú es de 25 euros, de los que 5 euros irán destinados al programa de intervención psicológica de las afectadas pertenecientes a la asociación, que tiene a 200 socios entre mujeres y sus fami-

liares. Almom ofrece tanto sesiones de terapia individual a las afectadas y a sus familias, como actividades de grupo y talleres de auto ayuda, encaminados a dotar a nuestras socias de las herramientas necesarias para hacer frente a las situaciones personales, familiares, sociales y laborales derivadas de la enfermedad.

Las principales destinatarias de las actividades de Almom son todas aquellas mujeres a las que se les ha diagnosticado un cáncer de mama, y que

Cena benéfica
La cena benéfica de Almom se celebra el sábado y el precio del menú es de 25 euros

han de vivir y convivir con las secuelas físicas, psicológicas y sociales. La asociación trata de trabajar en estas tres áreas de manera conjunta y simultánea, para que ninguno de estos aspectos condicione su vida.